

Intervención del Presidente de la República en Cambio de Mando Presidencial en Ecuador
QUITO, 15 de enero de 2003

PREGUNTA: ... (Tema: Caso Lucchetti y relaciones con Perú).

S.E.: No, creo que hay que dejar las instancias judiciales.

PREGUNTA: Sobre Venezuela, ¿qué apoyo van a dar?, el grupo de amigos, ¿qué respaldo recibirá de su país?

S.E.: Bueno, nos parece muy importante escuchar al Secretario General de la OEA, César Gaviria, la información que va a dar y sobre esa base tal vez podremos intercambiar con mayor fundamento algunos puntos de vista.

PREGUNTA: ¿Cuál va a ser la posición que va a llevar Chile a esa reunión?

S.E.: Queremos escuchar primero los planteamientos del Secretario General de la OEA. Él ha hecho tremendos esfuerzos, debemos respaldar al Secretario General en las tareas que está realizando, y si él requiere de una mayor colaboración, por cierto que todos los países estamos dispuestos.

PREGUNTA: ... (Tema: Venezuela y grupos en conflicto)

S.E.: Se van a tener muy pronto reuniones por parte de ambos grupos de trabajo.

PREGUNTA: ¿Se habló algo del ALCA?

S.E.: No.

PREGUNTA: ¿El tema del Presidente Chávez se habló algo?

S.E.: Bueno, intercambiamos ideas sobre cómo colaborar con fortalecer las gestiones del Secretario General de la OEA, Cesar Gaviria. Ahora vamos a una reunión para allá.

PREGUNTA: ... (Tema: Nuevo Presidente ecuatoriano, Lucio Gutiérrez)

S.E.: Es alguien que ha tenido un gran respaldo y ojalá podamos seguir trabajando juntos con él. Gracias.